

# *L' Argentine réitère la nécessité d'un Atlantique Sud libre d'armes*

---



Buenos Aires, 5 mars (RHC-PL)- L'Argentine a ratifié sa demande de souveraineté sur les Iles Malouines et réitéré que cette zone de l'Atlantique Sud doit être libre d'armes, spécialement les nucléaires, afin d'en faire une zone de paix.

Le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Timerman, a dénoncé à Genève, le refus de Londres de signaler si les sous-marins qu'elle envoie dans l'Atlantique Sud possèdent de l'armement nucléaire et il a confirmé la position de son pays en faveur de la démilitarisation de la zone.

Le ministre a rappelé que Buenos Aires a été le siège au mois d'août dernier d'une réunion de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Nucléaires en Amérique Latine et dans les Caraïbes, lors de laquelle la Déclaration de Tlatelolco a été ratifiée. Il a ajouté que son gouvernement a impulsé un nouveau traité pour interdire de façon définitive la prolifération du matériel atomique à des fins bellicistes.



**Radio Habana Cuba**